



RC Rapso Knittelfeld
Walter Eibegger

+43 676 9675322
eibegger@team-rapso.at



Platz drei für Hannah Gruber-Stadler in Belgien

Die junge Rapso-Fahrerin, die zurzeit in Belgien ist um Rennerfahrung zu sammeln, konnte einen schönen Erfolg verbuchen. In Legedem bei einem 80km langen Rundstreckenrennen belegte sie Rang drei. Im Zielsprint wurde sie nur von Alana Castrique (B) und Anna Henderson (GBR) geschlagen. Vierte wurde Antonia Gröhndahl aus Finnland. Die achtzig gestarteten Frauen kamen aus sechzehn Nationen. Für Gruber-Stadler war es bei den Frauen der international größte Erfolg.

